



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.  
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle  
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher  
Fabian Tigges  
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ pressesprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

## Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, 21.06.2013

### **Bürger sind herzlich willkommen: Zapfenstreich, Gottesdienst und Jungschützen-Vogelschießen**

Iserlohn. Traditionell lädt der IBSV seine Mitglieder und Freunde am Wochenende vor dem eigentlichen Schützenfest (5. bis 8. Juli) auf die Alexanderhöhe, auf der am Freitag (28. Juni) zunächst Totengedenken, Kommers mit Mitgliederehrung und der Große Zapfenstreich zu Ehren des Königspaares Georg Fischer und Heike Zander anstehen.

Insbesondere zum Zapfenstreich (22.30 Uhr) sind alle Bürgerinnen und Bürger sehr herzlich eingeladen. Der Zapfenstreich wird musikalisch vom IBSV-Spielmansszug sowie von den Ruhrtalbläsern Halingen gestaltet.

Einen Tag später, am Samstag, 29. Juni, steht dann das Traditionssessen mit anschließendem Fahnenmarsch an. Hieran wirken musikalisch der IBSV-Spielmansszug und die Show- & Marchingband Iserlohner Stadtmusikanten mit. Der Sonntag beginnt dann um 12.30 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst, dem sich das Vogelschießen der IBSV-Jugend am Schießstand Alexanderhöhe anschließt. „Der ökumenische Gottesdienst hat mittlerweile einen ganz festen Platz im Vorfeld unseres Schützenfests. Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn auch viele Bürgerinnen und Bürger unserer Einladung zum Gottesdienst in die Oberste Stadtkirche folgen“, wirbt IBSV-Schützenkönig Georg Fischer. Mit organisiert wird der Gottesdienst von IBSV-Stabsmitglied Horst Fiesel. Die Liturgische Leitung hat Pfarrer Andres Michael Kuhn, die Predigt hält Diakon Heinz Rüdiger Lülff. Zum Abschluss des ökumenischen Gottesdiensts wird die neue Fahne der Fermo-Cörner-Companie gesegnet. Die FCC feiert in diesem Jahr ihr 40-jähriges Jubiläum. Danach marschiert der IBSV dann zur Alexanderhöhe, wo das Jungschützen-Königsschießen stattfindet.

Mit Blick auf das große Schützenfest am ersten Juli-Wochenende bittet der IBSV freundlichst, IBSV-Fahnen und Wimpel herauszuhängen, um die Stadt in ein grün-weißes Schützenfest-Fahnenmeer zu verwandeln.